

Musiocann

Bucarest, le 13 février 1939

Cher Monsieur,

Je m'excuse d'être très en retard avec cette réponse. J'ai été pendant quelque temps malade, ensuite absent de Bucarest et c'est à peine maintenant que j'ai pu reprendre ma correspondance.

Je vous remercie vivement de vos aimables lettres et de la documentation que vous avez bien voulu me communiquer au sujet des restaurations faites pour les musées royaux de Bruxelles. J'en avais déjà notice par les articles parus dans Beaux-Arts et dans d'autres revues.

Je suis très heureux de pouvoir profiter de votre aimable offre pour proposer la restauration à Bruxelles des tableaux de Sa Majesté le Roi. Je ferai un rapport à ce sujet et je crois qu'il n'y aura aucune difficulté pour que la proposition soit principiellement acceptée.

Il faudra, cependant, que je puisse faire le voyage à Bruxelles pour prendre contact avec le restaurateur qui travaille pour le musée. J'espère pouvoir faire ce voyage au cours de l'été, avant ou après le Congrès de Londres où j'aurai sans doute le plaisir de vous rencontrer.

En attendant, je vous remercie
de nouveau de votre amabilité et je vous
prie de croire, Cher Monsieur, à l'expres-
sion de mes meilleurs sentiments.

Al. B. Dubreuil

P.S. Je vous fais parvenir par le même
courrier, les photographies que vous avez
eu l'amabilité de me communiquer.